

Es war einmal: Hotel Stein

Es gab Zeiten, da hatten bundesweit die Hotelszene den größten Zulauf, wenn diese Einrichtungen möglichst nahe zum Bahnhof lagen.

So war es auch in Ahlen:

Hotel Gretenkort, Hotel Neuhaus,

Parkhotel. Hotels, die zu Fuß vom Bahnhof schnell zu erreichen waren.

Wie auch beim Hotel Stein an der Südstraße. Hotelbesitzer Willi Stein hatte die wohl längste Zeit dieses Hotel bewirtschaftet.

Nach dem ‚Hotel Südtor‘ an gleicher Stelle ist nun dort „zwanzig vor neun“ an der Südstraße anzutreffen.

## **Es war einmal: Hotel Stein**

Es gab Zeiten, da hatte bundesweit die Hotelszene den größten Zulauf, wenn diese Einrichtungen möglichst nahe zum Bahnhof lagen.

So war es auch in Ahlen: Hotel Gretenkort, Hotel Neuhaus, Parkhotel. Hotels, die zu Fuß vom Bahnhof schnell zu erreichen waren.

Wie auch beim Hotel Stein an der Südstraße. Hotelbesitzer Willi Stein hatte die wohl längste Zeit dieses Hotel bewirtschaftet. Nach dem ‚Hotel Südtor‘ an gleicher Stelle ist nun dort „zwanzig vor neun“ an der Südstraße anzutreffen.